

寿小学校 学校便り

三つのパン



七夕の願いから

校長 小野 武利

「ピーマンが、すきになりますように」
 「トマトをいっぱい食べれますように」
 「ドッジボールのプロのせんしゅになりたいです。」

廊下に飾られた七夕飾りの短冊には、子どもたちのいろいろな願いが書かれています。そこには、欲しいものや将来の夢などに加えて、苦手なものを克服したいという前向きな姿も見ることができます。中には、「日本の大人と子どもたちがかかっている、がんや病気を治してください。」という願いを書いている子どももいます。自分のことではなく、周りの人の幸せを願う姿には、感動させられます。子どもたち一人一人が、子どもたちなりに様々なことを考え、願いをもっています。その思いや願いは、大切にしてあげたいですね。お子さんがどんな願いを抱いているのか、御家庭でも話題にしてみてください。



さて、1学期が終了しました。各学級では、1学期の学習や活動の振り返りを行いました。勉強をがんばったこと、運動で努力したこと、友達と仲良くしたこと……など、具体的に振り返る文章からは、少し成長した姿がうかがえ、喜ばしく思っているところです。

いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みです。今年は44日間の長期休みとなります。2学期以降の生活に直結するのが、夏休みの過ごし方です。朝はゆっくり寝て、夜遅くまで起きている……といったことがないように気を付けてください。2学期は、すぐに水泳学習が始まります。生活習慣の乱れからの寝不足や体調不良は、水泳の学習ではとても危険です。夏休みも、規則正しい生活を送るようにお声かけください。また、夏休みで心配なのが交通事故です。特に、自転車の事故が多く発生し、とても心配です。1、2年生は、家の敷地内等だけで、道路では乗れません。ヘルメットを着用していない子どももいます。大変危険ですので、大切な「命」を守るために、ルールを守るように御家庭でも御指導ください。そして、普段はできないような豊かな体験や学びが得られるような充実した夏休みを送ってほしいと思思います。9月2日に、子どもたちの元気な笑顔と出会えることを楽しみにしています。



きそくただ せいかつ 規則正しい生活をしよう

6月21日(金)に学校保健委員会を実施しました。PTA保健体育部が中心になり、「子どもたちの基本的な生活習慣の育成を図る」という本年度のテーマで進めて行きました。学校医の安楽歯科医師の講話を聞い【学年毎の話し合い】た後、各学年毎に重点指導項目について話し合いと発表を行うことで、目標が決まったようです。子どもたちのために充実した会になりました。



みんなよ？ ほんよ 本を読もう！

6月27日(木)の読書活動では、読書活動推進部の方々にお越しいただき、全学級で読み聞かせがありました。各学級で発達に合わせた本を読み、紙芝居や大型絵本、タブレットを活用したものなど、子どもたちの興【クラス毎に工夫されています】味を高める読み聞かせができたようです。次回も楽しみですね。



正しい歯みがき知ってますか

6月26日(水)は、歯っぴい教室が2年生で実施されました。歯の磨き方やむし歯について、歯科衛生士の方々に、教えていただきました。子どもたちは、これまでより意識して、歯を丁寧に磨くようになりました。【むし歯は大丈夫？】乳歯から永久歯に変わる頃です。これまで以上に歯を大切にしてほしいと思います。



こんなちは あたら 新しいあともだち

6月19日(水)は、寿ツズの班活動がありました。これは、1~6年の異年齢集団活動で、第1回目は、メンバー紹介や寿ツズ活動内容を考えました。最初のアイスブレイキングでは歌を歌ったり、じゃんけん列車をしたりして、みんな仲良くなりました。今後のレクリエーションが楽しみですね。



【自己紹介です】





7月2~4日は、低・中・高に分かれて、授業参観・学級PTAを実施しました。授業では少し緊張している子どももいれば、自信を持つている子どももいて、それぞれ活動したり、発表したりしてくれました。PTAで【外国語の授業参観】は、1学期の振り返りや夏休みの生活等について話し合いました。今後も授業参観やPTAへの皆様の参加をお願いいたします。



危険な所はありますか？

7月13日(土)に、引き渡し訓練を行いました。想定は「大雨による土砂災害の危険あり」ということで、徒歩で来校し、通学路の点検をしていただきました。子どもと一緒に歩くことで、危険箇所を気付かれたことだと思います。校区内は水害の可能性も考えられます。訓練したことが役に立つと思います。



【危険な場所は…】



7月2日(火)に、鹿屋警察署の生活安全課から講師を迎え、家庭教育学級で「防犯講話」を開催しました。これまでの鹿屋市内での事件や事故の発生状況や不審者から子どもを守るために、保護者として何をすればよいのかを学びました。【警察官からの講話】びました。被害に遭わないようにするために、避けること、逃げることが大事だということを学びました。



6月22日(土)に、「かごしま子ども芸術センター」によって寿小体育館で、舞台劇「おはなしマルシェがやってきた」を開催されました。日本や世界の楽しい話をオムニバス形式で表現していただきました。歌い【笑いがいっぱい】方や演奏の仕方、踊り方など、子どもたちの興味が高まり、約1時間の劇が、あっという間に終わってしまったような感じでした。



7月13日(土)に4年生の学年レクリエーションがありました、保護者の方も集まり、ドッジビー(ドッジボールとフリスビーの混ざった遊び)を行いました。子どもたちも汗いっぱいになってゲームをしました。とてもいいレクリエーションになりました。



【ジャンプして逃げる子も】



- 7月20日(土)は、3年の学級レクリエーション(9:30~11:30)と、おやじの会主催の夏祭り(13:00~16:30)があります。夏祭りの駐車場は役員以外使用できませんので御了承ください。
- 7月24日~31日にかけて教育相談が行われます。車でお越しの際は、駐車場の確保が保障できません。今後のメール配信を確認の上、来校してください。
- 今年度も、学校閉庁日を設定いたします。8月11日(日)~17日(土)の間は、職員は出勤せず、学校は閉じられています。御理解の程、よろしくお願ひいたします。
- 不登校等の相談については、教育支援センター(31-1337)があります。問い合わせは、9:50~16:00の時間です。ご活用してください。
- 「鹿児島いのちの電話」相談専用電話(099)250-7000 年中無休、24時間、お電話をお受けいたします。



日	曜	行事・活動等
8/1	木	出校日
3	土	鹿屋夏祭り(5年神輿、6年総踊り)
13	火	学校閉庁日(~17日まで)
18	日	PTA愛校作業(2・6年)
21	水	出校日
24	土	2年生学年レクリエーション
9/2	月	始業式 いじめを考える・心の教育週間(~14日)
3	火	プール学習開始
10	火	教育相談旬間(児童対象※~27日)
14	土	土曜参観日①② 家庭教育学級③

〒893-0014鹿屋市寿5丁目20-2

鹿屋市立寿小学校

TEL0994-43-6890

FAX0994-40-1136

